

Königsproklamation

Auf der Weihnachtsfeier nahm jetzt das Rätselraten um die neuen Schützenkönige, die am vorigen Freitag ausgeschossen wurden, ein Ende, denn Schützenmeister Herbert Schmidt nahm nun die Königsproklamation vor:

Mit dem Luftgewehr traf Sepp Schmidt den besten Teiler. Mit einem 38,8-Teiler war er unschlagbar und bekam die Schützenkette und den Wanderpokal vom „alten“ König übergeben. Den zweiten Platz erreichte Heidi Seidl mit einem 51,5-Teiler. Als Dritter folgte Heidi Zipfer mit einem 65,4-Teiler.

So knapp wie nie ging es bei der Pistole her. Robert Ofner erreichte mit zwei Tausendstel Vorsprung den Königstitel mit der Luftpistole. Mit einem 186,8-Teiler belegte er den ersten Platz vor Martin Buchner (187,0) und Ernst Weiser (205,4). Der Vorjahressieger übergab den Wanderpokal, Schützenkette und -scheibe an den neuen König.

Jenny Reiter errang heuer den Königstitel bei der Jugend mit einem 75,0-Teiler. Es folgten Melanie Ofner mit einem 91,2-Teiler und Georg Mayer (104,4).

